

# 40 Jahre Peter Kurz

## 20 Jahre Mathias Kempf



### Dienstjubiläum

Zwei Mitarbeiter der Firma Förderbänder Stoll GmbH, Herr Peter Kurz aus Krauchenwies und Herr Matthias Kempf aus Pfullendorf wurden anlässlich einer Feiersunde für 40 und 20 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt. Die Geschäftsführer Gerd u. Stefan Stoll bedankten sich mit einem Geschenk für die jahrelange Treue und für die stets konstanten Leistungen. Herr Peter Kurz ist ein Mann der ersten Stunde und hat zum bisherigen Unternehmenserfolg wesentlich beigetragen, so die beiden Geschäftsführer. Beide Mitarbeiter waren lange Zeit als eigenverantwortliche Monteure vor Ort bei Kunden unterwegs. Herr Peter Kurz betreut nunmehr als 10 Jahren die Kunden vor Ort als geschätzter Außendienstmitarbeiter und Berater. Herr Kempf führt die Abteilung „Manschetten u. Gummisonderlösungen“. Die Firma Förderbänder Stoll GmbH ([www.gummi-stoll.de](http://www.gummi-stoll.de)) in Pfullendorf betreut seit über 47 Jahren die Industrie rund um die Förder-, Gummi- und Kautschuktechnik. Ein weiteres Standbein ist das Wasserstrahlschneiden.

Im August 2020